

10月の食事は、洋風幕の内弁当を手配しました。エビフライ、ハンバーグに唐揚げ、とんかつ等弁当のおかずが盛りたくさんで、特に懐おにぎりが食欲をそそります。

食欲の秋、気候も良く過ごしやすくなり、普段の食事会より利用者の皆さんが食べる気満々の姿が見られました。食事会を実施し、コロナ禍でのストレス発散ができますよう、また、コロナが終息したら皆で色々な所へ出掛けられるようお願いばかりです。

10月食事会



社会福祉法人 平成会
みずほ園 発行
TEL 073-479-3740
<http://www.mizuhoen.or.jp/>
No. 100号



11月 食事会



11月21日(月)、恒例の食事会を開催しました。

からあげ弁当、ヘレカツ弁当とハンバーグ弁当の中から好きな弁当を選んで頂き、食べて貰いました。利用者の皆さんは食事会を楽しみにされており、自身で選ばれた弁当の種類を職員に話してくれました。

当日はおいしそうな弁当で利用者の皆さんが喜んで食事を楽しまれていました。

リフレッシュして貰えるよう、定期的に食事会を実施したいです。



12月 食事会

毎年恒例のクリスマス会を予定しておりましたが、コロナ禍の影響により、お弁当とプレゼント配布のみとなりました。気分だけでも味わって頂きたく、食堂や廊下にバルーンやクリスマスツリーを飾り付けました。プレゼントはサンタとトナカイのコスチュームで手渡しさせて頂き、皆さん、笑顔で受け取ってくれました。次回こそは、皆さんでワイワイ楽しめる会が出来る事を願います。

